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Multifunktions-Lampe "Icona"
Icona ist eine dekorative Tischlampe, die nicht nur durch hochwertige und 
edle Materialien wie Holz und poliertes Aluminium besticht, 
sondern auch durch modernste Technik im inneren überzeugt.
So empfängt Icona Audiodaten von Bluetooth fähigen Quellen und gibt sie 
über die beiden integrierten 5 Watt Lautsprecher mit erstklassigem Sound 
wieder. Icona verfügt über TWS, so dass ein zweiter Tischlautsprecher 
verbunden, und die Musik mit satten 20 Watt wiedergegeben werden kann.
Selbstverständlich lässt sich die Musik direkt auf dem Icona steuern.
Die drahtlose, ultraschnelle Ladeelektronik lädt Ihr Qi fähiges Smartphone in 
kürze Zeit mit vollen 10 Watt Leistung auf.
Die Beleuchtung der Icona macht kalt- und warmweißes Licht und kann 
stufenlos eingestellt werden. Der integrierte Schlafmodus dimmt die Leuchte 
auf ein angenehmes Licht zum Schlafen und schaltet nach 30 Minuten die 
Anlage aus.
Die Bedientasten sind rund um die Digitaluhr platziert und perfekt 
erreichbar. Ein TÜV geprüfter Netzadapter ist im Lieferumfang enthalten.

Technische Daten:
• BT Version: 5.0, 
• Profil: AVRCP/A2DP 
• Frequenzbereich: 2400-2483 MHz
• Eingangsspannung: 9V DC, 3A
• Ladeleistung drahtlos: 5W/7.5W/10W
• Lautsprecher: 2 x 5 Watt, 4 Ohm
• Farbtemperatur: 2700K/6000K
• Abmessungen: Höhe 17cm, Durchmesser 27cm
• Gewicht: 1,286kg
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Multifunction lamp "Icona"
Icona is a decorative table lamp, which not only impresses with high-
quality and noble materials such as wood and polished 
aluminum, but also convinces with the most modern technology 
inside. The two built in 5 Watts speakers of the Icona plays back 
the stereo audio from any bluetooth device. TWS support, so that a 
second table speaker can be connected and the music can be 
played back with full 20 watts. Of course, the music can be controlled 
directly on the Icona. The wireless, ultra-fast charging electronics will 
charge your Qi enabled smartphone in no time with a full 10 watts of 
power. The Icona's lighting makes cool and warm white light and can 
be adjusted continuously. The integrated sleep mode dims the light 
to a comfortable light for sleeping and turns the system off after 30 
minutes.
The buttons for operation are placed around the digital clock and are 
perfectly accessible. A TÜV approved power adapter is included.

Technical Specification:
• BT Version: 5.0, 
• Profile: AVRCP/A2DP 
• Frequency range: 2400-2483 MHz
• Input voltage: 9V DC, 3A
• Charging power wireless: 5W/7.5W/10W
• Loudspeaker: 2 x 5 Watt, 4 Ohm
• Color temperature: 2700K/6000K
• Dimensions: Height 17cm, diameter 27cm
• Weight: 1,286kg
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